



A Londres. Un grupo de familiares y amigos han viajado a la capital británica. :: ASKASIBAR

Ander Romarate, que no estará solo en Londres, compite hoy en 100 braza

PARAOLIMPIADA

:: E. C.

EIBAR. El nadador del Urbat Urkotronik, Ander Romarate, se halla en Londres para participar en la Paraolimpiada con la selección española. Ander nadará en el relevo de 4x100 estilos. El eibarrés competirá hoy en 100 braza a las 12.42 horas la eliminatoria y a las 21.20, la final. El 4 de septiembre tomará parte en 100 espalda a las 10.30 la

eliminatoria y a las 18.30 horas la final. El día 8 Ander tomará parte en 4x100 estilos. Desde Eibar ha partido hacia Londres una representación de apoyo a Ander Romarate. Las series y resultados pueden leerse en www.london2012.com. El nadador armero está ilusionado y con ganas de hacer un gran papel en su primera Paraolimpiada. Por otro lado, en Askasibar hay sudaderas del Urbat para aquellos que quieran recogerlas.

Una nueva imagen para la calle Estación

Los trabajos para peatonalizar la zona continúan en Eibar lo que provoca que el acceso desde la variante permanezca cerrado

:: E. C.

EIBAR. Muchos eibarreses han regresado ya de sus vacaciones y, los que todavía no lo han hecho, disfrutan de sus últimos días. Agosto es un mes que se caracteriza por las obras que se llevan a cabo, aprovechando que la ciudad pierde gran parte de la población y reduciendo así las molestias que se ocasionan con las reformas.

Este año, no todos los trabajos que se han comenzado a desarrollar en Eibar han finalizado, por lo que los eibarreses 'sufrirán' aún algunos inconvenientes, sobre todo a la hora de circular con vehículos. Las obras para transformar la calle Estación en espacio de coexistencia provocan que el acceso desde la

variante a esa zona permanezca aún cortado al tráfico.

Un proyecto, cuyo coste asciende a 211.000 euros con cuatro meses de plazo de ejecución, que tiene como objetivo fundamental la creación de un espacio que mejore la facilidad de uso por parte de los peatones, lo cual redundará en un incremento de la actividad comercial.

La calle Estación alberga un total de 29 locales comerciales y tiene una longitud aproximada de 120 metros y una anchura entre edificios de 10,5 metros. Su transformación en espacio de coexistencia permitirá la libre circulación de vehículos y peatones convirtiéndola en un espacio más abierto y atractivo para la ciudadanía. Se colocará un nuevo pavimento tanto en la acera como en la calzada dejándolas a la misma cota y se dotará a la zona de un nuevo mobiliario urbano y alumbrado.

Eliminar aparcamientos

En la actualidad la problemática de la zona consiste en la escasa anchura de las aceras y el deterioro visual



Los trabajos continúan desarrollándose en la calle Estación. :: E. C.

por el gran número de aparcamientos. Esta circunstancia dificulta el acceso de los clientes al comercio de la calle Estación.

En esta dirección, las obras se encaminan hacia la eliminación de casi la totalidad de los aparcamientos en línea existente en la parte

izquierda en el sentido de la marcha. Esto habilita un ensanchamiento de la acera derecha hasta los 2,60 metros y la acera izquierda hasta los 4,15 metros, quedando la calzada con una anchura de 4,10 metros. Dado el elevado número de comercios existentes en la calle se destinará una zona de la calzada de la calle Estación para carga y descarga y junto a ella se colocará una plaza de aparcamiento para minusválidos. En la reordenación de los aparcamientos de la zona se ha contemplado también el acondicionamiento de un aparcamiento en el solar entre Pagaegi y la calle Estación.

Respecto a la plaza de Ibarburutze, mientras que la acera izquierda queda con la misma superficie, la derecha se ampliará por uno de sus lados en unos dos metros.

El proyecto contempla también la puesta en marcha de un nuevo sistema de alumbrado, que por una parte sirva de elemento iluminador y que a su vez añada un plus estético al entorno urbano, favoreciendo así el desarrollo de las zonas comerciales.

El vial que une en Ermua Santa Ana y San Roque se mantendrá cerrado hasta el lunes

:: E. C.

ERMUA. Según informa el Ayuntamiento de Ermua a través de su web municipal, el vial que une las calles Santa Ana y San Roque de Ermua se mantendrá cerrado durante el fin de semana, dos días más de lo previsto inicialmente. Así lo decidió ayer el departamento muni-

cipal de Obras y Servicios y la empresa adjudicataria Aquagest.

«Tras reparar el tubo fisurado y la fuga de agua, la situación se ha vuelto a reproducir hasta dos veces en dos nuevos puntos por lo que han tenido que seguir excavando y reparando. Ello ha impedido cerrar la zanja y restablecer el firme», aseguran en la web municipal. Durante la jornada de ayer se cerró la zanja con hormigón pero hasta el lunes no se abrirá al paso de vehículos.

El tráfico rodado está afectado y los conductores deben utilizar como alternativa la conexión existente en el número 7 de Santa Ana 1, para salir del barrio, por encontrarse tam-

bién cerrado el vial de Sakona, tras el derrumbamiento del talud ocurrido en abril.

Por ello los edificios de la calle 1 de Santa Ana están sin suministro de agua potable a ratos. Y es que la realización de ese trabajo precisa de la interrupción del suministro para poder reparar y sustituir la parte dañada y que fuga.

Los vecinos sí pueden estacionar hasta el punto del corte pero deben salir por la conexión del número 7. La Policía Municipal ha pedido la colaboración de la ciudadanía y pide a ésta que extreme la atención y la precaución. Además, la Mancomunidad ha adecuado el servicio de recogida de basura.



El vial permanecerá cerrado todo el fin de semana. :: E. C.

SE VENDE PABELLÓN INDUSTRIAL EN ERMUA

Posibilidad de dividirlo en dos alturas y duplicar su superficie útil
8,5/10 mts. de altura. Sin vigas en el interior
Con instalaciones
Posibilidad de venta en su totalidad o en módulos de 500 mts.

Contacto: apartado 262 de Ermua ó
Tfno. 616 498 807

EN BREVE

Cambios en las paradas de autobús

EIBAR

Con motivo de las obras que se están realizando en la zona, el acceso de la variante a la calle Estaziño de Eibar está cerrado al tráfico de vehículos. En consecuencia, los autobuses no pueden pasar. Por ello, el sábado a la tarde y el domingo los autobuses que cubren las líneas Mallabia-Ondarroa y Ermua-Azpeitia no circularán por las calles Bidebarrieta y Barrena en sentido San Sebastián ni tampoco pararán en las paradas de autobús existentes en dichas calles. Los autobuses pararán en Azitain.

Peatonalización de la zona centro de Eibar

15.00 HORAS

La Policía Municipal de Eibar recuerda que la peatonalización de la zona centro se efectuará como es habitual a las 15.00 horas del sábado. También se peatonalizará Zuloagas y el tramo de Julián Etxebarria entre los números 2 y 6. Estos tramos se suelen peatonalizar a las 20.00 horas al estar los comercios abiertos. El mes de agosto y hasta pasar el día de Arrate se peatonalizarán todas las calles a las 15.00 horas ya que los comercios estarán cerrados. Los conductores deberán de retirar los vehículos de esas zonas.

Robo por el método del tirón en Eibar

EL JUEVES

Según informa la Policía, dos jóvenes magrebíes robaron el pasado jueves en Eibar una cadena de oro a una señora mayor por el método del tirón. Se solicita a los ciudadanos que ante cualquier persona sospechosa llamen por teléfono a la Policía Municipal o a la Ertzaintza.

El Avance del Plan General de Ermua propone el derribo de cinco edificios

La eliminación de los inmuebles permitirá mejorar la comunicación entre calles o evitar obstáculos a los peatones de la villa

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Avance del Plan General de Ordenación Urbana del municipio plantea derribar 5 edificios para abordar nuevos proyectos en las calles de Ermua.

El edificio de los locales parroquiales será una de las instalaciones que desaparecerá, en un futuro próximo, para ampliar la zona peatonal en el centro del casco urbano y conectar la plaza Cardenal Orbe con la Senda Verde que se pretende construir en las vías ferroviarias que se dejarán de utilizar tras la viviendas de la Avenida de Gipuzkoa y San Lorenzo, cuando se remodele la estación y se construya el nuevo túnel ferroviario bajo el monte.

El equipo redactor del Plan General afirma que el edificio que se pretende derribar «carece de valor arquitectónico». Por ello, proponen «su eliminación para mejorar la percepción de la iglesia parroquial Santiago Apóstol, así como para la recuperación de este espacio dentro de la trama urbana».

Otra de las instalaciones que se plantea eliminar en el Avance es el edificio de la calle Erdikokale 15 (antiguo estanco de Erdikokale). De este modo se creará un soportal de paso, para posibilitar una conexión entre la plaza Cardenal Orbe y el Parque Marqués de Valdespina.

En el documento del Avance se considera necesario modificar esta



Los locales parroquiales se derribarán para abrir un nuevo acceso. **A. LASUEN**

situación, eliminado este edificio, que incluso en las últimas fechas ya ha dejado de aportar su uso comercial, y se afecta también a parte de la planta baja del inmueble residencial existente, para posibilitar el paso con una zona porticada, manteniéndose el resto del actual edificio.

La tercera propuesta de derribo afecta al edificio que estrecha la sección de una calle por su alineación impidiendo la continuidad de la acera, como es el caso del bloque de viviendas de la calle Zubiaurre 23 bis, produciendo un estrechamiento además, en uno de los principales ejes de comunicación que tiene Ermua. De este modo, se ampliaría la acera dando una continuación al paso de peatones.

DERRIBOS PREVISTOS

► **Locales parroquiales y Erdikokale 15 (estanco).** Para abrir el acceso a la plaza desde Marqués de Valdespina.

► **Zubiaurre 23.** Eliminar estrechamiento de la calle.

► **Izelaieta 28 y San Isidro 3.** Abrir la comunicación entre calles.

Se trata del edificio junto al Restaurante Urkaregi. El Avance considera necesario modificar esta situación, eliminando su uso actual que corresponde a un edificio resi-

dencial con cuatro viviendas y un bajo comercial. También se encuentra en la misma situación de previsión de derribo el edificio en mal estado de conservación de la calle Izelaieta 28. Se pretende posibilitar un acceso adecuado a la plaza que se ha generado en esa zona con las nuevas edificaciones de La Estación.

Por último, se plantea eliminar un edificio situado en la calle San Isidro 3. Esta instalación se encuentra destinada a un uso comercial y dificulta el paso entre la calle San Isidro y la calle Goienkale, hacia el centro de Ermua. Es una lonja o txoko de esta zona. Según explica el Avance, «este edificio ya estaba fuera de ordenación en el Plan General vigente».

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).
De 9.00 a 13.30: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Ugarte (Goienkale, s/n. Ermua).

MUTRIKU

Triangular en memoria de Miguel Ángel Basurko, esta tarde en el campo de San Miguel

GORRITIBERIA

MUTRIKU. La figura del sacerdote local Miguel Ángel Basurko impulsor de un sinfín de actividades entre las que destaca la creación del Burumendi Futbol Gaztedia a la que se dedicó más de 35 años de su vida, estará presente hoy en el campo de San Miguel donde se disputará la segunda edición de su memorial con la participación de los equipos juveniles del Aurrerá de Ondarroa, el Berriatuko y el Burumendi.

El triangular se disputará en tres tiempos de 45 minutos a partir de las 5 de la tarde. En primer lugar se medirán el Aurrerá y el Berriatuko, posteriormente el Burumendi se enfrentará al perdedor del primer tiempo y para finalizar se jugará el tiempo entre el Burumendi y el vencedor. En caso de empate habrá tanda de penaltis y tras su finalización se le entregará el trofeo al equipo vencedor. Recordar que Miguel Ángel que falleció el 18 de mayo de 2010 a los 63 años de edad, practicó en su vida una máxima que se resume en 'recoge más el que ofrece que el que recibe', razón por la que se le recuerda no solamente en su pueblo natal sino que también en aquellas localidades en las que intervino. Por su parte a las 11,00 de la mañana se jugará en San Miguel el amistoso entre el Hernani que entrena Iker Domonoso "Triki" y el renovado Mutriku que entrenan Tubal Etxaburu y Juan Etxaburu.

Éxitos de toda una época

Por su parte, a partir de las 23.00 horas se llenará la plaza Txurruka para escuchar al grupo Melissa and The Jacks, todo un grupo de músicos unidos en torno a la espléndida voz de la mutrikuarra Melissa Man-



Escultura en reconocimiento a Miguel Ángel en San Miguel. GORRITIBERIA

cini. El concierto tendrá una duración de dos horas como mínimo, pero sin duda que el calor que se sentirá en el espacio animará a ofrecer varios bises. Estarán en el estrado los mutrikuarras Iñaki Belaustegi a la batería y Miguel Ugarte a la voz junto con Iñaki Maruri al bajo, Gionvanni Zanon a la guitarra, Angel Ituarte al bajo y todos ellos en torno a Melissa que pondrá la voz y que estarán sonorizados por el también mutrikuarra Endika Lekube.

Premio de la ONCE

El sorteo del Cupón de la ONCE del pasado jueves, 30 de agosto, ha dejado 70.000 euros en Mutriku. Dos cupones resultaron agraciados con una cuantía de 35.000 euros cada uno.

El vendedor Ricardo Jesús Rodrí-

guez Egia, vendió uno de los cupones premiados en el punto de venta situado a la altura del supermercado Maxi DIA de la citada localidad, mientras que el otro cupón fue vendido por José Ignacio Lizardi, que comercializa los productos de la ONCE por distintos puntos de la localidad.

Los 70.000 euros llegan a Mutriku la misma semana que otros 100.000 euros llegaban el pasado lunes a la localidad de Errenteria, y los 350.000 euros que quedaron en Hernani y Donostia hace dos semanas, dejando así una nueva lluvia de premios para cerrar el mes de agosto.

En total en lo que va de año hasta la fecha la ONCE ha repartido ya más de 6,5 millones de euros en la Comunidad Autónoma Vasca.

ERMUA

Ermua retoma este mes de septiembre el pulso cultural

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La llegada de septiembre, además del fin de las vacaciones, acerca una agenda cultural interesante con la reactivación de Lobiano Kulturgunea, Ermua Antzokia y los colectivos culturales de la localidad.

Lobiano inicia la temporada de otoño este próximo lunes con una exposición, de la Asociación Euskadi-Cuba. Su título es 'Mujeres, protagonistas de la soberanía alimentaria. Experiencias cubanas y vascas'. Permanecerá abier-

ta hasta el próximo domingo, día 16 de septiembre, y se podrá visitar todos los días de 18.00 a 20.00 horas.

Ermua Antzokia retomará las sesiones de cine-club y las proyecciones de cine comercial, tanto para el público infantil como para los adultos. El cine-club propone cuatro títulos: 'Ellas', 'Los niños salvajes', 'La cueva de los sueños olvidados en 3D' y 'El Skylab'.

El Centro Extremeño y el de Castilla-León traerá sus semanas culturales y una feria medieval, mien-

tras que el Centro Gallego reeditará la fiesta de la empanada el día 22 de septiembre.

Además se contará con el concurso Folkez Blai; así como las representaciones teatrales. En las artes escénicas Quique San Francisco y Cristina Gallego presentarán la obra 'Se quieren'. Será el viernes, día 28, y la entrada cuesta 12 euros. Septiembre sigue siendo un mes de verano y la calle no perderá protagonismo, puesto que tanto Folkez Blai, o la iniciativa 'Ermua Kantuan' se podrán disfrutar al aire libre.

SORALUZE-PLACENCIA

El PSE-EE recalca que fue el único que no aprobó la petición del crédito

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. El PSE-EE de Sorluze ha hecho pública una nota en la que muestra su sorpresa ante las declaraciones aparecidas en prensa sobre el crédito solicitado a finales de julio por el Consistorio y recalca que su grupo fue el único que no votó a favor.

«Nos gustaría aclarar, en relación a este asunto, que el único grupo que no votó a favor de la operación de crédito de 160.000 euros, que se planteó en el Pleno extraordinario celebrado el pasado 24 de julio, fue el nuestro».

Dos son los motivos que alega el PSE-EE para abstenerse en la petición de crédito;

El primero que «como ya hemos manifestado en múltiples ocasiones, nunca hemos estado de acuerdo en la forma en la que la Diputación Foral de Gipuzkoa, gobernada por un partido político, Bildu, que se define como mu-

nicipalista, ha llevado a cabo el tema de la devolución por parte de los Ayuntamientos del Fofim (Fondo Foral de Financiación Municipal). Siempre hemos considerado que con su inflexible manera de actuar la Diputación de Gipuzkoa no ha ayudado en nada a Ayuntamientos como el nuestro, sino más bien todo lo contrario a haber provocado que estos se tengan que endeudar aún más de lo que ya lo estaban», dicen las ediles socialistas.

El segundo que «tal y como dejamos claro en ese Pleno, no nos gustaba el hecho de que este crédito se alargará en el tiempo hasta una legislatura posterior, condicionando así los recursos de futuros gobiernos municipales», añaden.

En dicho Pleno este asunto fue aprobado con 9 votos a favor (los 5 del Equipo de Gobierno y los 4 del PNV) y 2 abstenciones (las del PSE-EE).

MENDARO

El día 15 de septiembre, Campeonato social de caza menor con perro

I. LAZKANO

MENDARO. Los cazadores mendarotarras ya pueden comenzar a afinar su puntería, pues el próximo sábado, día 15 de septiembre, tienen una cita ineludible con la competición. Un año más, la sociedad de caza y pesca Kilimon Zahar ha organizado el campeonato social de caza menor con perro. Con la de este año serán 15 los años en que se viene disputando este entretenido campeonato.

La competición tendrá lugar en la zona de Zatzu-Mendi a partir de las 9 de la mañana y finalizará a las 12.30 del mediodía.

El campeonato se dividirá en dos categorías, que serán la de seniors y juniors. Los primeros deberán abonar 18 euros a la hora de realizar la inscripción, mientras que los que quieran participar en la categoría junior deberán de pagar 9 euros.

Todo aquel socio de la sociedad Kilimon Zahar que quiera participar en el campeonato deberá dar su nombre a la junta directa antes del día 15 de septiembre y estos le indicarán todas las reglas de las que consta el citado campeonato. Además, también resolverán gustosamente todo tipo de dudas que puedan tener los interesados en participar en la competición.



Cazador con su perro.

Por su parte, los participantes deberán ir provistos de la tarjeta de socio, licencia de caza, licencia federativa y seguro.

Por otra parte, la organización hacer saber que las decisiones que tomen en cuanto al devenir del campeonato serán inapelables y de obligado cumplimiento, para garantizar así a todos los participantes una correcta, segura y justa competición.

Asimismo, los 3 primeros clasificados de este campeonato obtendrán el derecho a participar en el campeonato zonal, que es último filtro antes del Campeonato de Gipuzkoa.